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第６回 神社小学校・大湊小学校統合準備会 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成２６年６月２６日 木曜日 午後７時３０分から午後８時３０分 

２．場 所  大湊小学校 図書室 

３．出席者  委 員   ２０名 

       事務局    ６名 

       その他    ０名 

       傍聴者    ０名 

４．議題等 

（１）これまでの経過について 

（２）建設候補地について 

（３）校名候補の選定について（案） 

（４）検討部会について（案） 

（５）その他 

５． 会議内容 

 － 会議の「公開」「非公開」について － 

会 長 まず、会議を始める前に本日の会議の「公開」「非公開」の決定をしたい。 

事務局の方で、本日の会議内容に「非公開」と扱うような内容のものがあるか。

事務局 

 

会 長 

 

各委員 

本日は今年度1回目であり、これまでの経過説明が中心となる。従って、「非公

開」として取り扱うべき内容はないと考える。 

事務局から「非公開」として取り扱う内容はないということなので、本日の会

議は「公開」として良いか。 

異議なし。 

会 長 では、本日の会議は「公開」とする。 

 － 開会宣言 － 

会 長 ただ今から「第６回 神社小学校・大湊小学校統合準備会」を開催する。 

 

委 員 

事務局 

 

 

会 長 
 
 
会 長 
事務局  
 
 
会 長 
各委員 

 － 委嘱状交付 － 

 － 委員自己紹介 －（略） 

 － 事務局自己紹介 －（略） 

 【資料１】【資料２】にて確認。 

 － 副会長の選出 － 

次に、副会長の選出をする。４月の人事異動で大湊小学校の岩﨑校長が異動し、

副会長の席が空席となった。この統合準備会の設置要綱には、第６条に「委員の

互選によりこれを定める」となっているが、何か意見はあるか。 

 特に意見がないようなので、事務局案はあるか。 

 会長については、引き続き神社小学校区より、光田校長にしていただく。両校

のバランスを考え、大湊小学校区より選出いただきたい。できれば、前年度同様

大湊小学校長へお願いしたい。 

大湊小学校の前島校長にお願いしたいという事務局案がでたが、良いか。 

異議なし。 
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会 長 
 
副会長 
会 長 
 
事務局 
 
 
 
会 長 
各委員 
会 長 
 
事務局 
 
 
会 長 
事務局 
 
 
会 長 
委 員 
会 長 
 
事務局 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
会 長 
 
各委員 
会 長 
委 員 
 

では、大湊小学校の前島校長を副会長に選任する。 

 ≪副会長席に移動≫ 

 － 副会長あいさつ －（略） 

「これまでの経過について」事務局から説明をお願いする。 

 － これまでの経過について － 

【資料３】【資料４】【資料６】により説明。（略） 

・神社小学校・大湊小学校統合準備会の設立に至るまでの経過 【資料３】 

・伊勢市立小中学校統合準備会設置要綱           【資料４】 

・神社小学校・大湊小学校統合準備会の運営方法について   【資料５】 

事務局の説明について何か質問等はあるか。 

特になし。 

特にないようなので、「建設候補地について」事務局から説明をお願いする。 

 － 建設候補地について － 

 【資料６】により説明。（略） 

 ・昨年度、統合準備会において建設候補地を選定した。 

 ・地権者の方に説明会等を開催し、用地取得に向けて取り組んでいる。 

 スケジュールを提示いただくことは、可能か。 

主に、造成工事の関係で時間がかかってくる事が予想され、開校が延びる可能

性があるので、再度スケジュールを組み直していきたい。スケジュール作成に、

もう少しお時間をいただきたい。 

事務局の説明について質問・意見等あるか。 

特になし。 

次に、「校名候補の選定について」事務局から説明をお願いする。 

－ 校名候補の選定について － 

【資料７】により説明。（略） 

まず、校名候補選定の流れは、統合準備会で校名候補の選定方法を決めていた

だき、決定した方法に従って進める。その結果を検討部会や統合準備会で検討し、

教育委員会へ報告する。その後教育委員会で決定し、議会の審議にかけ校名が決

定する。従って統合準備会で決定するのは、校名候補ということになる。 

次に「選定方法について」は、どのような方法で行うかを決定していただきた

い。ア「公募により決定」イ「統合準備会で決定」ウ「統合準備会でいくつか候

補名をあげて、地域住民等に選んでもらう」エ「その他」の４種類を提案する。

また、参考までにそれぞれの方法のプラス面とマイナス面をあげさせていただい

た。 

事務局より校名に関する提案があったが、校名候補選定の流れにについて質問

や意見はあるか。 

特になし。 

では、校名候補の選定方法について何か意見はあるか。 

地域でも、いろんな物に名前を付ける時には、公募してその後、このような会

議で決める事が多い。校名も公募が良い。 
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事務局 
 
 
 
 
 
 
会 長 
各委員 
会 長 
 
事務局 
 
 
会 長 
各委員 
会 長 
各委員 
各委員 
会 長 
委 員 
 
事務局 
委 員 
 
事務局 

参考までに、他の統合準備会の様子を紹介する。豊浜中学校・北浜中学校統合

準備会では、公募を行い、応募件数１７２件、応募校名案７８種類が集まった。

その後半年程かけて、総務部会・統合準備会で協議し、校名候補に優先順位を付

けて３つを選定した。今後については、教育委員会へ報告する予定である。 

宮川中学校・沼木中学校統合準備会でも同様に、公募を行った。応募件数２１

９件、応募校名案５８種類集まった。今後については、総務部会・統合準備会に

おいて協議していく予定である。 

他に意見がないようであれば、校名の選定方法は「校名案の公募」でよいか。 

異議なし。 

 では、校名候補の選定方法は「校名案の公募」を行い、その後統合準備会にお

いて協議することとする。また、次回公募の詳細について検討する。 

次に、「検討部会について」事務局から説明をお願いする。 

 － 検討部会について － 

【資料２】により説明（略） 

事務局の提案について質問や提案はあるか。 

《特になし》 

検討部会は、事務局案どおりで良いか。 

異議なし。 

《検討部会の所属決定》 

他に何かあるか。 

震災対策として、様々な事業に対して補助がでるようなことを聞いたが、実際

はどうなのか。 

詳細を、次までに調査しておく。 

統合準備会の最初に、最短で平成３０年度開校と言っていたが、それが遅れて

くるということか。 

１年先に進んでいる、他の統合準備会のスケジュールが明確になりつつあるの

で、それらをみると、同様の遅れがでてくることとなる．現在の校舎を取り壊し

て建て直す場合なら、３年程の期間で建てることができる。しかし、今回は新し

い土地を購入して建設する予定である。建設にあたっては、農用地区域除外手続

きや、農地転用等の様々な手続きがある。また、造成工事にも時間がかかってく

ので、遅れが生じてくる。 

会 長  次回の日程について、事務局案はあるか。 

 － 日程調整 － 

事務局 

会 長 

 

会 長 

次回の会議については日程調整後、ご連絡させていただきたい。 

 第７回統合準備会の日程は、調整後事務局より連絡する。 
 － 閉会 － 
第６回神社小学校・大湊小学校統合準備会を終了する。 

 


